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基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間 

 

 

［点鐘］［四つのテスト唱和］奥会員 

［出席報告］8 月の出席率は 65.77％。メークアップ者 25

名で訂正出席率は 82.55％。 

【会長挨拶】 

今月は、基本的教育と識字率向上月間とロータリーの友

月間です。 

教育と言いますと、先日、それまでの 5 回にのぼる転校

生活の経験から、中学 3 年の時に、そういった転校生活を

脱出する鍵を、ヘルマン・ヘッセの車輪の下の小説に見出

したというお話をしましたが、今日はその続きです。また、

井上陽水の少年時代が、BGM で流れているつもりで聞い

て下さい。 

 その物語は寄宿舎生活を舞台にした少年の物語だった

ので、その中に出てくる寄宿舎生活というものに憧れ、「俺

も寄宿舎生活をしたい！」と強烈に思うようになりました。

寄宿舎＝寮のある高校に入れば、転校生活に終止符が打て

ると考えたわけです。 

それにしても、そんな田舎の中学から難関校に挑戦する

とはあまりにも無謀な冒険だと、周囲は呆れていたようで

す。たしかに、2 学期の秋までは 2 つのクラブを掛け持ち

し、やれ文化祭、やれ発表会と課外活動に励んでいました

ので、無謀と言えば無謀でした。しかし、ひたすら自分を

信じて突貫工事の勉強をしまして、合格を掴みました。 

まあ、児童会長選挙の一件に引き続いて、再度、崖っぷ

ちから這い上がったのかもしれません。 

 お手元の新聞エッセイに書きましたように、憧れの寄

宿舎・寮生活は 100 人部屋というプライバシーの全くない

時空間でして、ヘルマン・ヘッセの静謐な世界とは全く違

うバンカラな雰囲気でしたが、15 歳の少年たちにとっては、

知ったかぶりの寮生のベットに集まり、訳のわからない性

教育を受けたり、果ては、白癬菌系の皮膚病が蔓延したり

と、何でもありの滅茶苦茶な日々でした＼(^o^)／ 

築何十年経った寮は、今にも倒れそうな木造平屋で、台

風が近づくと、僕らがトンカチを握って台風対策をしたり、

白蟻の大襲撃を受けたりと、少年達による、良く言えば自

治区、悪く言えば無政府状態のやりたい放題の寮生活です。 

いま子供たちの色々な問題がクローズアップされてい

ますが、理屈よりも、こういった 100 人部屋の寄宿舎生活

を経験すると、様々な社会勉強ができるのではないでしょ

うか？青少年奉仕もロータリー活動の重要な 1 つですが、

この活動にロータリークラブが長期的に携わることがで

きるのであれば、一考に値するのが集団生活だと思います。 

 ちなみに、寮生の 100 人中、鹿児島県出身は僅か数人で、

野球のチームも組めず、県外の出身の応援をもらうほどで

したが、寮生には大阪出身が何人かいました。 

その中の石井くんが、面白いキャラとはいえ、まさか後

に芸能界に進むとは誰も思っていませんでした。 

  ご清聴ありがとうございました。 

【会務報告】 

①地区から、青少年交換生募集のチラシが届いています。 

②例会終了後、第 3回定例理事会がありますので、理事役

員はお集まりください。 

③9/27の観月会の出欠のお返事をお願いします。 

④10/21～22 開催の「アジアん鹿児島」のチラシとポスタ

ーが届きました。 

【スマイル報告】 

○上薗真歩君 昨日は、東條会員と一緒に商業高校を訪

れ、インターアクトクラブの生徒さん方に活動助成金を

渡してきました。先生方も、感謝しておられました。今

日は、大坪会員の卓話となっておりますので、楽しみに

しております。宜しくお願い致します。 

○福岡一信君 今、脚光を浴びている「なた豆のお茶、

歯磨き」の社長で川崎南 RC の吉留氏が会員全員にこの

歯磨き剤の試供品を提供してくれました。是非、皆さん

試しに使ってみてください。彼はご承知の通り、縁あっ

て帰郷の度に南 RC を訪問し、来年は「西郷どん」のド

ラマになた豆が何らかのかかわりをしているそうです。 

 追記：しっかり歯磨きすることを忘れずに。 

○武井美智子君 大坪先生の本日の卓話、楽しみです。よ

ろしくお願いします。 

○川窪宏一君 ①大坪会員の卓話楽しみにしています。

よろしくお願いします。②一昨日、福田会員とお会いし

ました。会員の皆さんによろしくお伝えください、との

ことでした。米国での映画作り順調のようです。 

○柳元尚喜君 大坪先生、本日は卓話よろしくお願いし

ます。楽しみにしています。 

小 計 8,000 円 累 計 100,414 円 

 

 

 

 

平成 29年 9月 6日 第 2858回例会 

上薗会長と東條

委員長が、今年

度の活動助成金

を鹿児島商業高

校インターアク

トクラブへお渡

ししました。 


